

Amt: Amt I
Datum: 5. November 2008
Az.: I - 17.11.2008

Nr. 2008/II/213

Beschlussvorlage

Gremium	Datum	Zuständigkeit
Sport- und Kulturausschuss	17.11.2008	Vorberatung
Verwaltungsausschuss	09.12.2008	Entscheidung

Handz. Bürgermeisterin
Beteiligte Ämter: Amt I, Amt II

Handz. Gemeindegemeinderat:

Betrifft: Antrag des Ortsvereins Süddorf auf Kostenübernahme zur Schaffung eines Eingangspodestes am DGH Süddorf

Sachdarstellung:

Der Ortsverein Süddorf hat mit Schreiben vom 31.10.2008 darauf hingewiesen, dass sich das Eingangspodest beim Dorfgemeinschaftshaus (DGH) in Süddorf in einem schlechten Zustand befindet und nicht behindertengerecht ausgebaut ist. Ältere Personen und Behinderte können ohne Hilfestellung die Räume nicht betreten. Hiervon sind insbesondere der Gesangverein bei seinen wöchentlichen Singabenden, aber auch Veranstaltungen des Ortsvereins mit älteren Teilnehmern und Kleinkindern betroffen. Die Wahlen wurden aus diesem Grund in das Gemeindehaus bei der Martin-Luther-Kirche verlegt.

Der Ortsverein Süddorf beantragt die Kostenübernahme für die Schaffung eines neuen Eingangspodestes durch die Gemeinde Edewecht. Hierzu sind vereinsseitig bereits Angebote eingeholt worden. Zum einen ein Angebot der Firma Edewechter-Bauservice Landig GmbH für den Bau des Podestes in Höhe von 5.841,71 € und ein Angebot der Firma Gerold Jeddelloh aus Jeddelloh I für einen Handlauf in Höhe von 1.255,45 €.

Der Ortsverein Süddorf ist bereit, durch Eigenleistungen die Arbeiten zu unterstützen, um die angegebenen Gesamtkosten zu reduzieren. Verwaltungsseitig wird die Schaffung eines neuen Eingangspodestes als notwendig erachtet. Die Gesamtkosten der Maßnahme in Höhe von 7.097,16 € sollten seitens der Gemeinde Edewecht haushaltstechnisch abgesichert werden, um eine Durchführung der Maßnahme zu garantieren. Die erbrachten Eigenleistungen werden dann von der Rechnung abgezogen.

Beschlussvorschlag:

Dem Ortsverein Süddorf wird für die Schaffung eines neuen Eingangspodestes ein Zuschuss von bis zu 7.097,16 € gewährt. Der Wert der vom Ortsverein Süddorf erbrachten Eigenleistungen ist sodann vom Gesamtrechnungsbetrag abzuziehen.

Finanzierung:

Die notwendigen Haushaltsmittel sollten über den Haushaltsplan 2009 zur Verfügung gestellt werden.

Anlagen:

Schreiben des Ortsvereins Süddorf vom 31.10.2008